
 

 

École de la Caravelle 
 

Conseil d’établissement 
Procès-verbal de la séance tenue le 13 juin en présentiel  

Ouverture de la séance à 18h03. 

 

Sont présents :  

 Amélie Turgeon, parent 
 Aline Beaulieu, parent 
 Marie-Hélène Côté, parent  
 Tommy Daigle, parent  
 Karine Vachon, parent  
 Bianca Laverdière, parent 
 Christine Poulin, enseignante au 1er cycle 
 Christine Bédard, enseignante au 2e cycle 
 Tanya Sylvain, enseignante au 3e cycle   
 Karine Nadeau, représentante du service de garde 
 Véronique Bergeron, Orthopédagogue membre du personnel professionnel 
 Cindy Fontaine, membre du personnel de soutien 
 Jennifer Côté, directrice 
  Alexandra Boivin, membre de la communauté 

 

 

1. PRÉLIMINAIRES 

 

1.1 Ouverture de la rencontre 
Mme Amélie Turgeon, présidente souhaitent la bienvenue à tous.  

 

1.2 Vérification des présences et vérification du quorum 
Le quorum est respecté. 

 

1.3 Lecture et adoption de l’ordre du jour  
L’ordre du jour est adopté tel que présenté. 
 

Il est proposé par Mme Karine Vachon d’adopter l’ordre du jour.  

Adopté à l’unanimité 

 

1.4  Adoption de l’ordre du jour procès-verbal du 16 mai 2023 
 Le procès-verbal est adopté tel que présenté. 

 

Il est proposé par Mme Bianca Laverdière d’adopter le procès-verbal.  

Adopté à l’unanimité 

 
1.5 Question(s) du public 



 

 

Aucune intervention 

 

2. CONSULTATIONS – DÉCISIONS 

 
 
2.1 Listes du matériel didactique 2023-2024 - Approbation 

Mme Jennifer Côté présente les listes du matériel didactique 2023-2024 

Les frais restent similaires à ceux de l’an passé, sauf pour le groupe de CAA qui accueille de 

nouveaux élèves donc occasionne des dépenses plus élevées mais ce sera du matériel à long 

terme (environ 50$).  

 

Il est proposé Mme Aline Beaulieu d’adopter les listes du matériel didactique tel que présenté.  

Adopté à l’unanimité 

 

2.2 Listes des fournitures scolaires 2023-2024 – Approbation 
Mme Jennifer Côté présente les listes des fournitures scolaires 2023-2024 

Aucune modification n’est apportée.  

 

Il est proposé par Marie-Hélène Côté d’adopter les listes tels que présentés. 

Adopté à l’unanimité 

 

2.3 Rapport du conseil d’établissement 
Mme Amélie Turgeon explique le fonctionnement du rapport qui est présenté à l’assemblé 

générale des parents.  

 

2.4 Date de l’assemblée générale des parents 

Mme Jennifer Côté propose de le faire en même que la Grande fête de la rentrée. Véronique 

Bergeron propose de changer de local afin de ne pas être dérangé. Il est suggéré de continuer 

la promo, d’en parler pendant la rencontre du préscolaire le 19 juin prochain et lors de l’envoi 

des listes des fournitures scolaires.  

 
 Il est proposé par Tommy Daigle d’approuver la date de l’assemblée générale des parents. 

 Approuvé à l’unanimité 

 
2.5 Deuxième consultation PEVR 

Mme Jennifer Côté en fait un résumé. 

Aucun commentaire n’est apporté 

 

Il est proposé par Karine Vachon d’approuver l’a rentrée progressive telle que présentée. 

 Approuvé à l’unanimité 

 

3. INFORMATIONS 

 
3.1 Mot du représentant au comité de parents 

Aucun commentaire 

 



 

 

3.2 Organisme de participation des parents  
Une activité rassembleuse est prévue demain à Dosquet, l’OPP fournira les hots dogs, Timbits et 

la main d’œuvre pour orchestrer tout ça. 
 

3.3 Correspondance 
Aucune correspondance 

 

3.4 Postes en élection 2023-2024 
Une validation sera à faire  
 

 

4. AUTRES POINTS 
 

4.1  Mots des écoles et du service de garde 
 

4.1.1 St-Flavien : Par Christine P.: Cabanon, Hygiénistes dentaire Mat. 5 ans, accueil 

nouveaux élèves, Mat. 4 ans en visite, visite en forêt, préparation, projet de Baba Yaga 

lundi prochain avec l’orthopédagogue, Visite de l’AVSEC pour préparer à l’an prochaine, 

à venir Aventura. 

 
4.1.2 Joly : Par Christine B. : CAA aquarium, à venir le  21 juin sorti de fin d’année au centre 

plein air Beauport, activité école et spectacle fin d’année.  

 
4.1.3 Dosquet : Par Tanya S. : Conseil étudiant : Journée thématique jusqu’à la fin de l’année, 

activité de réalité virtuelle pour les finissants, spectacle d’Art Dramatique, visite de 

l’école secondaire Beaurivage, Valcartier le 20 juin, bal des finissants et remise des 

diplômes et activité rassembleuse.  

 
4.1.4 SDG : Par Jennifer Côté : Changement pour le taux de garde dans les règles de régie 

interne pour l’an prochain. 
 
 

4.2  Varia :   
Aucune intervention 

 

5. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 

5.1 La levée de l’assemblée est proposée par Marie-Hélène Côté à 18h51. 

 

 

        

    _____________________                  ______________________ 

    Amélie Turgeon, présidente   Jennifer Côté, directrice 


